
令和2年5月の理事会を開催しました 5月25日

8名の役員のうち7名が出席しました。
皆が集まりやすいように平日の午後7時から開始します。
今月は内容が豊富で終わったのは午後9時を過ぎていました。

かつてはもっと密集していたが最近は社会距離を確保したうえでマスク姿。

主な内容は県の振興局の助成が正式に内定したので遊歩道の整備について
の議論です。復興のためのご寄付を募りながら親しめる百尺観音も実現しま
す。

本日は ・草刈りボランティアの2回目の募集
・百尺観音の売店のお土産、メニューのコンテストの内容議論
・遊歩道へ植林する苗木の扱い
・当ホームページの閲覧者の増加へ向けた議論

などを行いました。


